

## CCOO CONTINÚA COMPROMETIDA EN LA DEFENSA DE LOS MUTUALISTAS DE MUFACE

Ante la inquietud y desinformación que tiene el personal funcionario de Instituciones penitenciarias por el aluvión de noticias sobre el destino del mutualismo y de MUFACE, desde **CCOO** queremos trasladar el mensaje de que no está en cuestión la asistencia sanitaria del personal penitenciario.

**CCOO** con anterioridad al bloqueo de las aseguradoras al concierto de MUFACE, siempre manifestó la necesidad de mejorar la situación del personal dependiente de esta mutualidad.

En ese sentido nos manifestamos en el Consejo General de MUFACE del 7 de noviembre, donde recordamos que desde octubre estábamos a la espera de un proceso de negociación y exigimos:

- Que nos garantice la continuidad del modelo de mutualismo que durante décadas ha funcionado eficientemente.
- Una nueva licitación con un incremento de la dotación presupuestaria que mejore las primas.
- Garanticen los parámetros de calidad establecidos en los conciertos sanitarios.

En paralelo hemos exigido al ministro Oscar López que se agilice la nueva licitación, consecuencia de lo cual ayer se abrió el periodo de consulta a las aseguradoras, que finaliza el 4 de diciembre, y es una muestra clara de que desde el Gobierno no están en el desmantelamiento de la mutualidad.

En torno a la problemática MUFACE se ha generado una campaña de desinformación y bulos, donde no han ayudado las manifestaciones del Ministerio de Sanidad que, es necesario recordar, no tiene las competencias de MUFACE, ni tampoco las de la asistencia sanitaria que competen a las CCAA.

Tampoco ayuda en nada generar ansiedad entre el personal con bulos como que la asistencia sanitaria no está garantizada, cosa completamente falsa, u otro bulo con que se están retrasando intencionalmente citas y actuaciones sanitarias por parte de las compañías. Esta utilización del bulo como parte de la actividad sindical tiene un corto recorrido y perjudica directamente a los mutualistas.

**CCOO** está en la defensa de los intereses del personal mutualista de MUFACE, desde la transparencia y la verdad.

**CCOO** como primera organización sindical española, mantiene una responsabilidad y rigor, y en ningún caso por acción u omisión desarrollaremos una actividad sindical que pueda percibirse como la de ser agentes comerciales de las aseguradoras.





**servicios a la ciudadanía**  
instituciones penitenciarias sae

sector de la administración  
general del estado  
sección estatal de  
instituciones penitenciarias

Al igual que como hicimos con la negociación del Acuerdo Siglo XXI que mejoró las retribuciones a todo el personal penitenciario, que fue criticada con igual desprecio que ahora, y que al final quienes criticaron y mintieron acabaron firmando lo que negoció y defendió **CCOO**.

**CCOO** ha demandado la necesidad de abordar una negociación integral, que defina el mutualismo y las mejoras necesarias y donde no puede quedar al margen la otra pata del sistema, como son las mejoras de clases pasivas.

Estamos permanentemente atentos a la evolución de todos los factores que afectan a MUFACE y como hemos dicho el primer día si las premisas establecidas no se garantizan o se retrasan convocaremos medidas de presión.

Madrid, 22 de noviembre de 2024

Sección Estatal CCOO en IIPP

**Sección Sindical Estatal de IIPP CCOO**  
Juan de Vera, 8-10, CP: 28045 Madrid  
Tfno. 91 5301556  
<https://sae.fsc.ccoo.es/Prisiones>  
<http://www.facebook.com/PRISIONES.CCOO>  
[@CCOO\\_Prisiones](#)  
[seccionestataliipp@fsc.ccoo.es](mailto:seccionestataliipp@fsc.ccoo.es)

